



学校だより

令和2年度10月号

文教大学附属小学校

<https://www.bunkyo.ac.jp/bkshogak/>



コロンスの卵！

～運動会で輝くこどもたちから学ぶ～



校長 島野 歩

神無月。初秋から季節が大きく変化する頃です。イガからはじける大きな栗の実、金木犀の甘い香り、スズムシの哀愁ある音色……。

子どもたちは、みずみずしい感性で季節を感じ取る天才です。豊かな美しいこの季節を、子どもたちと共に感じ、共感し、学んでいきたいと思えます。



9月28日(月) 冴えわたる秋空のもと、第69回運動会を挙行政いたしました。

この日を迎えるまで、練習で疲れた子どもたちの身体を調整し気遣ってくださいました保護者の皆様に、深く御礼申し上げます。

今年は、新型コロナ感染予防のために大きく形が変わる運動会となりました。校庭で全員が集まることなく競技をする学年のみが校庭に。応援は、各クラスに配信

されたライブ映像を見ながら……。予行までは不安もありましたが、子どもたちの生き生きとした声援が各クラスから聞こえてきたときには、その不安もかき消されました。子どもたちの心の柔らかさに感動です。子どもたちの絆が深まる素晴らしい運動会となりました。

まさに「コロンスの卵」でした。大人である私たちは、もしかしたら、「こうあらねばいけない」というさまざまな既成概念にとらわれているのかもしれませんが。運動会はこうあらねばいけない。競技はこうあらねばいけない……。違いました。新型コロナの厳しい状況の中でも、**できることがたくさんあることを、子どもたちが教えてくれました。どんな状況の中でも歯をくいしばりながら懸命に走る子どもの姿。勝利に喜び、負けに涙する子どもの姿は輝きに満ちていました。素晴らしいです。私たちは、この運動会を忘れません。**

「ここに卵があります。この卵をテーブルの上に立ててみてください。」……。私たちは、コロンスでありたいと思えます。

あたり前ではなかった運動会をここに開催できたこと、ご支援くださった保護者の皆様に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



教育振興事業 ようこそ先輩

教育振興事業とは……

毎年、文教大学学園・小学校にゆかりのある方もしくは卒業生の方にご来校いただき、現在のご活躍を語っていただくとともに、子どもたちにレクチャーをいただいております。



* これまでのご来校いただいた方々

附属中学・高等学校のチアリーディングの皆様

文教大学和太鼓部 「楓」の皆様

文教大学なわとび世界チャンピオン 藤沢祥太郎氏

文教大学プロフットバックプレーヤー世界チャンピオン 石田 太志氏 等

* 今年は……

本校の卒業生 山岸 健斗氏 (バレエで活躍)をお招きしました。

オリジナルの振り付けのすばらしいバレエを披露してくださり、手話を生かしたバレエの振り付けを子どもたちにレクチャーしてくださいました。圧巻の感動の舞でした。

お話をくださったエピソード

- ① 「自分の中で、大切な人の前で踊るときは「この曲で」という曲があります。今日はその曲で踊らせていただきます。」
- ② 「小学生のときから、話すのが苦手でした。だからこそ、バレエと出会ったときは、自分は踊りで自分を表現したいと思いました。」
- ③ 「たくさんの人に支えられて、今のぼくがいます。感謝をこめて踊ります。」
- ④ 「実は、バレエをあきらめようと思っていました。でも、みんなの前で踊って夢をあきらめずに続けようと今日決意しました。ありがとう、みんな！」



10月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
				1 都民の日	2 第5回 学校説明会 (B時程2校時下校)	3 父母の会 文教マーケット
4	5	6 避難訓練(登校時)	7 5・6年 eルール講習会	8 5・6年 時事問題対策講座 6年 附属中学説明会	9	10 休業日
11	12	13 弁論大会	14 第1回入学願書 受付開始(郵送)	15	16	17 創立記念日
18	19	20 4年 社会科見学	21	22	23 1年生 生活科見学	24 休業日
25	26	27	28 5年 社会科見学	29	30	31 4年 水道キャラバン 1年 保護者親睦会

10月の生活目標

重点目標 <文教っ子ハケ条 第五条 めんどうなことを後回しにしないこと。>

◎ 学校やクラスのことを大切にしよう

◎ 登下校のルールやマナーを守ろう

- ・登下校で周囲に迷惑をかけない。・トイレの使い方を見直す。
- ・みんなで使う場所をすみずみまできれいにする。・場所や天候を考えた遊びをする。
- ・ハンカチとちりかみを身に付け、手洗いうがいをする。

◎ 見えないところのことを大切に使うこと <文責：教頭 田中 宏一>



『教育振興事業の時期になると思い出すこと』

今年教育振興事業は卒業生の山岸健斗さんが来てくださり、1～4年生にバレエを教えてくださいましたが、2年前の8月、教育振興事業には、文教大学卒業生でプロフットバッグプレイヤーの石田太志さんが来てくれました。3年生以上の方は覚えているかと思います。

その中で、石田さんが、ヨーロッパの洋服屋さんに就職試験を受けた時、グループ面接で、「『お店で働くときに一番大事にしたいことは、どんなことですか。』と聞かれ、『トイレをきれいにすることです。』と答えて、周りの人には笑われたけど、合格しました。」と、お話してくださいました。

誰もいないところや、誰も見ていないときに、きちんと丁寧にものを使ったり、汚れていたらきれいにすることは、とても大切なことだと、私もあらためて気づかされたことを覚えています。

今月の重点目標は、『◎学校やクラスのことを大切にしよう』です。いつもきれいに保たれている学校に、みんなでしていきける10月にしたいと思います。



【お知らせ：2学期希望個人面談日程変更につきまして】

年間行事計画表では、12月15日(火)～18日(金)となっておりますが、12月14日(月)～17日(木)の4日間に変更いたします。金曜日にご予定いただいていた保護者様には、大変申し訳ございませんが、変更をお願いいたします。なお、13:00～16:00の時間においては、変更ございません。よろしくお願いいたします。